



Imagen de los trabajos de mejora que se ejecutan en la piscina municipal de Santa Marta de Tormes. word

Santa Marta inicia los trabajos para la puesta a punto de la piscina municipal para el verano

El Consistorio ha arreglado una tubería que estaba rota y que estaba provocando inundaciones en la sala de bombeo

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento ya está realizando la puesta a punto de la piscina de cara a la próxima temporada estival. Por este motivo, y en primera instancia, se ha procedido a realizar el arreglo de una tubería que se encontraba rota, que no da servicio a la piscina porque es de recogida de aguas,

pero que sí estaba provocando inundaciones en la sala de bombeo de la piscina.

En este arreglo, que ha supuesto un coste de 6.001 euros para el municipio, se han realizado diversos trabajos que han consistido en la demolición de baldosas de la zona por la que pasa la tubería, una apertura de zanja hasta encontrar la zona de la avería, el desmontaje en la red de distribución de agua y posteriormente la reposición de la tubería rota.

Como explica el edil del área, Marta Labrador, «se trata de una tubería que se encuentra a 1,40 metros de profundidad y que discurría paralelamente a la de im-

pulsión que estaba provocando filtraciones inundando la sala de bombeo de la piscina. De este modo se ha procedido al arreglo de la misma y a su vez a la instalación de una bomba de achique para limpiar el agua que se acumula del nivel freático y evitar que se produjera un problema en esa sala, que es la que impulsa el agua».

Ésta es solo la primera de las actuaciones que tiene previsto el Consistorio, pues como todos los años, también se prevén otras para poner a punto el recinto de la piscina, entre las que se incluyen el arreglo del césped y los desperfectos en el recinto que se puedan ir encontrando.



El nuevo parque cuenta con seis aparatos biosaludables. word

Carrascal de Barregas estrena nuevo parque biosaludable

Está ubicado en la calle Peñasolana III y sustituye a un antiguo parque infantil que se encontraba muy deteriorado

REDACCIÓN / WORD

CARRASCAL DE BARREGAS. La urbanización Peñasolana III cuenta ya con un nuevo parque biosaludable. Esta nueva infraestructura, ubicada en la calle Peñasolana III, sustituye a un antiguo parque infantil que se encontraba en un estado muy deteriorado, y permitirá que los vecinos puedan disfrutar de un espacio al aire libre en el que poder practicar deporte.

Sobre una superficie de 140 metros cuadrados, el Ayuntamiento ha instalado un total de seis elementos para realizar ejercicio. Se trata de un caballo, una bicicleta, una elíptica, un timón, un giro de cintura y pedal. A estos se sumarán previsiblemente

otros dos elementos que el Consistorio ya estudia instalar en el espacio que ha quedado disponible.

El coste de este parque ha ascendido a unos 2.000 euros, que se han invertido en hormigonar toda la zona y posteriormente en colocar losas de caucho tan frecuentes en este tipo de instalaciones.

Como explica el edil del área, Guillermo Rivas, «en esta zona existía un parque infantil que además de obsoleto se encontraba en muy mal estado, de modo que sopesamos la posibilidad, tras escuchar las demandas de los vecinos, de ocupar este espacio con un parque que pudiera ser más aprovechado, lo que hizo que finalmente nos decantáramos por este biosaludable. Aunque en principio hemos colocado seis elementos, no descartamos instalar alguno más, porque hemos visto que queda un espacio disponible así que veremos cuál es el aparato que mejor encaja para que quede más completo».

Castilla y León

EXCELENCIA COMPETITIVA

Con un tejido empresarial que nos sitúa a la vanguardia de la innovación y la transferencia de conocimiento, continuamos impulsando dinámicas colaborativas que conectan las empresas y los centros tecnológicos y clústeres de nuestra comunidad.


